



M. Arthur Laing, ministre des Affaires des anciens combattants, rencontre des vétérans français au cours des cérémonies qui ont marqué le 30^e anniversaire du débarquement des troupes canadiennes à Dieppe. Son homologue de France, M. André Bord, est à sa droite.

Photo: John Evans Photog. Ltd.

quatrième partenaire commercial du Canada, et une source importante de capitaux et d'immigrants, contribue au resserrement des liens sur le plan économique.

Outre les contacts quotidiens qui ont lieu entre les ambassades des deux pays à Bonn et à Ottawa de même qu'au sein de nombreux organismes multilatéraux dont le Canada et la République fédérale font partie, diverses rencontres importantes ont eu lieu entre ministres et hauts fonctionnaires des deux gouvernements. Le nouveau ministre de l'Économie et des

Finances (et ancien ministre de la Défense), M. Helmut Schmidt, est venu à Ottawa pour discuter de questions d'intérêt commun. Notons aussi les entretiens qui ont eu lieu entre le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et le ministre des Affaires étrangères de la République fédérale aux réunions semestrielles ordinaires du Conseil de l'Atlantique Nord, dont l'une fut tenue à Bonn en 1972. Parmi les rencontres entre hauts fonctionnaires se range la première d'une série annuelle de réunions de consultation dans le cadre de l'Accord